

Rechazan cubanos en Países Bajos Bajos resolución de Eurocámara



mc

Prensa Latina.

Ámsterdam, 13 jun (RHC) La asociación de cubanos residentes en Países Bajos Cuba en mi Alma condenó este domingo una resolución aprobada en el Parlamento Europeo contra la nación caribeña, basada en acusaciones sobre derechos humanos promovidas por la derecha en ese foro.

En un comunicado al que tuvo acceso Prensa Latina, la organización que apoya a la Revolución Cubana calificó de asquerosa la iniciativa adoptada en la Eurocámara el jueves, después de un debate realizado el martes, en el cual varios eurodiputados denunciaron la maniobra liderada por la derecha española desde el Partido Popular, Ciudadanos y VOX.

Con esta resolución, el Parlamento Europeo se desprestigia aún más, con la decisión de una parte de sus miembros de ir contra el derecho del pueblo de Cuba a su soberanía y autodeterminación, subrayó.

La asociación señaló que el texto aprobado por 386 votos a favor, 236 en contra y 59 abstenciones se subordina a los dictámenes de Estados Unidos, cuyos gobiernos agreden a la isla desde hace más de 60

años con el bloqueo económico, comercial y financiero. Aseguramos que los pueblos europeos no acompañan a los parlamentarios pro-fascistas que promovieron esta resolución, manifestó.

Cuba en mi Alma ratificó su repudio al bloqueo impuesto por Washington a la isla y cuestionó que los eurodiputados empeñados en acusar al país caribeño de violar los derechos humanos guarden silencio sobre el criminal cerco estadounidense y su impacto en la población.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/260539-rechazan-cubanos-en-paises-bajos-resolucion-de-eurocamara>



Radio Habana Cuba